
网购多箱洋葱送前男友想让他哭
快递小哥的眼睛倒是红了

无言：
昨天，我听说了一件让人哭笑不得的事情，

想和你分享一下。

主持人：
说吧，发生了什么？

无言：
有个女孩和男朋友分手了，原因是男朋友

感情不专一。因为这件事情，那个女孩哭了整

整三天。

主持人：
遇见感情不专一的男朋友，确实很不幸。

无言：

为了让男孩感受痛哭流泪的感觉，女孩从

网上购买了好几箱洋葱，直接邮寄到男孩的家

里，希望他体验一下哭三天三夜是什么样的感

受。

主持人：
男孩对此有什么反应吗？

无言：
男孩有没有反应我不清楚，因为没有刻意去

了解过，但是帮女孩送快递的快递员小哥倒是快

哭了。

他说自己来回搬了好几趟，才把洋葱送完，

到最后眼睛都是红的。

采蘑菇的小姑娘：
前几个月过得太压抑了，现在终于要好转

起来了！

主持人：
怎么了？

采蘑菇的小姑娘：
我是摆摊卖手工艺品的，前段时间因为疫

情，先不说客流量少了，就是我自己也不敢出

门。

主持人：
这样对家里的生活有影响不？

采蘑菇的小姑娘：
肯定有的。家里好几个人，需要我的收入

改善生活，没有收入就只能吃老本。

我家生活条件一般，平时都是“月光族”。

现在这种情况生活更加艰难，都快交不起房租

了。

主持人：
前段时间大家都不容易，那你为什么说现

在要好转起来了？

采蘑菇的小姑娘：
最近不是各地都开始支持地摊经济吗？好

像是评选文明城市的标准里已将马路市场、流

通摊贩剔除考核测评内容，就是为了照顾我们

这些小老百姓。

现在，政府开始管理摊贩规范点，各种经营

制度都会更加完善，也就意味着更有助于大家

摆摊。希望今后自己能合法合规经营小生意，

早日度过这次的“经济危机”。

主持人：
是个利好消息，地摊经济、小店经济也能增

加就业岗位。祝你的生意越做越好！

“月光族”因疫情生活受影响
地摊经济兴起带来希望

网红鸽：
虽然近几年条件改善，生活质量不断提高，

但我居住的小区，由于未安装电梯，生活质量欠

佳。

这几天，老婆经常与我商量，赶紧换套电梯

房，改善居住环境。

主持人：
换房是大事，需要慎重考虑。

网红鸽：
我家房子购于 10 多年前。小区位置佳，环

境好，沿江而建，饭后散步方便。

买房时，我家选了性价比高的 4 楼套房。

现在人到中年，夫妻俩拿着大包小包跑上跑下，

感觉吃不消，盼着加装电梯。

主持人：
改善生活条件是每个家庭的目标，这样的

想法挺好。

网红鸽：
换房并非易事。我们现在居住的小区，是

周边楼盘中价格相对实惠的楼盘。若想在附近

区块换套环境好、配套设施全的房子，起码还得

增加上百万元，压力不小。

主持人：
那你们想好了吗？

网红鸽：
我家一年前就想换套电梯房了。现在，这

个烦恼的问题有望得到解决。

主持人：

什么样的解决方法？能说说不。

网红鸽：
近日，我们小区部分业主开始商量老小区

加装电梯，旨在通过共同努力，争取列入我市该

项工作的试点。

不过现在，这件事情八字还没一撇呢！

主持人：
事在人为，这种事急不来。

网红鸽：
去年年底，《金华市区既有住宅加装电梯工

作指导意见（试行）》正式发布，政府将从政策和

资金层面同时发力，支持老旧小区业主提取住

房公积金加装电梯，每台最高给予不超过 15 万

元的补助。

其实，政策的出台让加装电梯从过去要不

要装的争议，发展到了如何让加装电梯加速落

地，希望我市也能稳步推进。

主持人：
政府的引导意在提升百姓的幸福感，从政

策落地到实施还需要小区业主们支持。

网红鸽：
小区配套设施后期的维护和改善，离不开

业主们的齐心协力。目前来看，居住在 3 层以

上的业主大部分希望安装电梯，特别是年纪大

的、楼层高的业主更想早点改善。

自从知道金华出台新政后，我俩暂时打消

换房念头，盼着我市能加快该项工作进度，不断

提升群众的获得感和幸福感。

老小区住户每天爬楼梯太累
盼着加装电梯改善生活质量

进来聊聊吧

大事小事烦心事新鲜事
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靓丽风景车#
我每次想起去年的老年人乒乓球友谊

赛就特别开心。

老人们都感受到了“友谊第一”的良好

氛围，比赛成了大家交友、学习的平台，通

过比赛认识了球友，共享生活乐趣。

主持人：
你参加了？感觉如何？

靓丽风景车#
我去年参加了，感觉特别良好。

平时我经常与球友们在一起练球、打

球，但这次能与我市各镇街区的球友切搓

球艺，特别高兴，看到高手对决的比赛很过

瘾、很开心。

主持人：
这次比赛有多少人参加？赛事举办了

几天？

靓丽风景车#
比赛共吸引了 16 支男女代表队参加，

共 64 名球员，包括裁判等工作人员共有

100多人。

大家一起聚在体育馆球场边参赛边观

摩，一整天下来都不觉得累，看看、比比，分

享心得，很开心。

主持人：
比赛是由哪个部门组织的？

靓丽风景车#
比赛是由刘军散打队的负责人刘子健

赞助。

他父亲是乒乓球爱好者，练球多年。

他还表示今后将继续出钱出力支持活动，

助推全社会形成尊老爱老助老风尚，弘扬

尊老爱老传统美德。

主持人：
社会上这么多人关心关爱老年人，很

温暖！

靓丽风景车#
赛事虽然过去半年多了，我每次我回

忆起来还是幸福满满。

记得颁奖晚宴上，获奖的球友登台领

奖，胸前挂着奖牌留影，感觉像参加奥运会

获奖一样光荣。

主持人：
颁奖晚会气氛如何？

靓丽风景车#
当时，大伙还尽情唱起了球员改编的

《喝一壶老酒》呢！

主持人：
氛围真棒，相信大家都非常享受这次

比赛。

靓丽风景车#
这几年，老年朋友的生活越来越丰富

多彩。这次参加乒乓球运动，意义即在于

强身健体，又让老伙伴们的晚年生活更充

实，好让孩子们少些担心，大家一起过好快

乐的每一天。

老年人乒乓球赛
让我想起来就开心


